

Elaborado por la Oficina de Imagen Institucional del Gobierno Regional de Ucayali



# BOLETÍN

I N F O R M A T I V O

Ucayali, lunes 11 de julio del 2022 - EDICIÓN XCIX



## TURISMO SE INCREMENTÓ EN

# SAN JUAN

## 2022

SÍGUENOS





## Actividad turística se incrementó durante fiestas de San Juan 2022

Tras las dos últimas semanas que dio a lugar a las fiestas de San Juan, el director de la Dirección Regional de Comercio Exterior y Turismo (DIRCETUR), indicó que hubo un crecimiento turístico de más del 50%, que conlleva al 36.5% de desarrollo económico en la región Ucayali.

Expuso que los principales atractivos turísticos visitados entre las fechas del 20 al 25 de junio, fueron el Velo de la Novia con un aproximado de 1 858 turistas nacionales y extranjeros, a comparación del año 2019 que fue visitado por 1 452 turistas; el Parque Natural de Pucallpa que recibió a 1 476 turistas; asimismo, los hospedajes registraron 3 314 visitantes, mientras que las agencias de viajes y turismo contaron con 798 turistas, dando en total 7 374 turistas que visitaron la región de Ucayali durante estas fechas festivas.

El director, mencionó que las actividades realizadas en contexto a las fiestas de San Juan, como el certamen de Miss San Juan 2022 y Miss Soi Noma; esta última repre-

sentó a la belleza de la mujer indígena, así también el concurso del juane más delicioso y el festival del juane más grande, entre otros concursos, además de reactivar nuestra economía, atrajo gran cantidad de turistas, teniendo en cuenta que el sector turismo fue uno de los sectores más afectados durante el tiempo de confinamiento.

Finalmente enfatizó su preocupación ante la crisis sanitaria, instó a la población a seguir cuidándose y no bajar la guardia, ya que después de la crisis ocasionada por la pandemia; se espera paulatinamente el desarrollo económico y turístico de la región Ucayali.





## DIRCETUR firmó convenio con INPE para promoción de artesanía del Penal de Pucallpa



Con el objetivo de promover la participación y los trabajos de los artesanos del establecimiento penitenciario de Pucallpa, la Dirección Regional de Comercio Exterior y Turismo (DIRCETUR) del Gobierno Regional de Ucayali y el Instituto Nacional Penitenciario – INPE, suscribieron un convenio específico de colaboración interinstitucional.

En marco a este convenio, ambas instituciones asumieron un conjunto de compromisos orientados a desarrollar actividades que beneficien y fomenten el desarrollo de la artesanía en la región. La entidad regional, brindará asistencia técnica a los internos, en la elaboración de artesanía y promocionará sus productos para su comercialización. Por su lado, el INPE, brindará las condiciones y facilidades a la DIRCETUR, para que implemente sus acciones a favor de los internos artesanos del penal, dentro de los límites legales.

La firma de este convenio se realizó durante una rueda de negocios desarrollado en Pucallpa, por el programa Cárceles Productivas del INPE. El evento reunió a los directores de los establecimientos penitenciarios de Pucallpa (Ucayali), Potracancha (Huánuco) y Cochamarca (Pasco) y conto con la presencia del presidente del

Consejo Nacional Penitenciario Omar Méndez Irigoyen, el gerente Forestal y de Fauna Silvestre y el director de la DIRCETUR.

Durante esta rueda de negocios, la directora del penal de Pucallpa, Gloria Estrada, resaltó la participación de la Gerencia Forestal y de Fauna Silvestre, por facilitar madera, fruto de las incautaciones, a los internos para que estos lo trasformen en muebles, utensilios y otros que se entregan a los centro de salud, educación; albergues, comedores populares y otros.

Cabe recordar que durante esta actividad, el INPE, también suscribió un convenio con las personas naturales de Fideli Cajas Orizano y Melida Casimiro Ortega, para que los internos del penal de Potracancha, Huánuco, elaboren artesanías de cerámica y el bordado de cotones, que se utilizan en la “Danza de los Negritos”, como parte de su proceso de resocialización.

En la feria de negocios, se exhibieron las artesanías de los penales de Pucallpa, elaborados a base de madera y de Potracancha, que tuvo como materia prima la cerámica e incluso presentaron elementos de cocina como parrilleros, hornos con material de acero.

## Conforman mesas técnicas para elaborar plan de trabajo del Programa Jurisdiccional REDD+

En los ambientes de la Cámara de Comercio, funcionarios del Gobierno Regional de Ucayali y representantes de diversas instituciones públicas y privadas de la región participaron de la reunión de propuesta del plan de trabajo del Programa Jurisdiccional REDD+ (Reducción de Emisiones por Deforestación y Degradación) Ucayali.

Esta actividad tuvo como principal objetivo planificar y organizar el trabajo de las mesas técnicas para producir información o propuestas que contribuyan a la elaboración del plan de trabajo del Programa Jurisdiccional REDD+.

Se dio inicio a la conformación de grupos de trabajo con dos mesas técnicas; el primer grupo estará a cargo de la fundamentación técnica del PJ REDD+, que constará de mostrar las tendencias de deforestación, drivers (causas) de deforestación para definir la anidación y la valoración de los procesos de degradación en Ucayali.

El segundo grupo, tendrá la labor de buscar componentes o actividades, es decir como parte de su agenda tendrán que priorizar proyectos en la planificación

regional matriz y tendrán criterios de priorización de distintas actividades.

Por su parte, el gerente regional de Desarrollo Económico, recordó a la población que el Gobierno Regional de Ucayali y la empresa Mercuria Energy está trabajando de manera conjunta gracias a un convenio que beneficiará a la región, principalmente a los pueblos indígenas que se ven más afectados por la deforestación.



¡Vuelve la feria más importante de la Amazonía!



Del 18 al 21 de agosto del 2022



Universidad Nacional Toribio Rodríguez de Mendoza de Amazonas - Chachapoyas

# Microempresarios resaltan acciones a favor de la reactivación económica del sector forestal

Después de más de diez años, el Gobierno Regional de Ucayali viene desarrollando un proyecto que tiene como objetivo dotar de mobiliario escolar de calidad para diferentes instituciones educativas de Ucayali. Este proyecto será beneficioso para el sector educación y contribuirá a la reactivación económica forestal regional. Cabe recordar que este proyecto, viene recibiendo asistencia técnica de USAID – Pro Bosques.

El próximo paso para que este proyecto sea convocado por el Gobierno Regional de Ucayali, será la elaboración del expediente técnico y los Términos de Referencias (TDR). Este proyecto consiste, en la adquisición de 2031 mobiliarios escolares para el nivel inicial, beneficiando a 153 instituciones educativas a nivel regional. En cuanto al nivel secundario se estima adquirir 4631 módulos, que serán destinadas a 75 centros educativos, para este 2022 y; los módulos para el nivel primario serían adquiridos el siguiente año, según sostuvo el gerente regional de Desarrollo Social.

El director regional de la Producción de Ucayali indicó que este proyecto es una gran oportunidad para que las mypes maderables puedan reinsertarse en el sector económico de la segunda transformación de la madera, por lo cual enfatizó que estas mypes sí están preparadas

para participar en los concursos públicos ya que desde el sector producción, se viene trabajando de una manera asociativa con diferentes organizaciones que tienen una dinámica empresarial en la región. Además indicó, que la Dirección Regional de la Producción; viene asesorando a las mypes, para que puedan participar en otros proyectos a nivel nacional y puedan surgir en el sector empresarial.

Por su parte, el representante de la Asociación de Madereros del Departamento de Ucayali; Rómulo Coronado, resaltó la decisión política del gobernador regional de Ucayali, por apostar por la reactivación económica en el sector forestal con estos proyectos que beneficia a este sector empresarial. Además, informó que nuestra región, tiene recursos maderables para aún realizar mobiliarios escolares y otros productos provenientes de la transformación de la madera.

Estas declaraciones fueron sostenidas en una reunión de socialización, que contó con la participación del gobernador regional de Ucayali, la gerente general regional, el gerente regional de Desarrollo Social, el director regional de la Producción y diversos microempresarios del sector forestal de la región Ucayali.

